

Leading Manufacturer of Diagnostics and Life Science Products - Continental Western Europe

Hersteller von diagnostischen / biowissenschaft. Produkten - Kont. Westeuropa

REF: EUR-C08-012912

Acquisto azienda



Azienda Ricercata – Business Wanted

Leading researcher, design and manufacturer of diagnostics and life science products sold to hospitals, private labs, industrial firms, universities, biopharmaceuticals firms. The Company is located in a country in Continental Western Europe. It is required a broad and cutting-edge offering of products and services, state-of-the-art facilities, advanced technology infrastructure and a differentiated go-to-market channel strategy further bolstering domestic and international market presence.

Führend in der Erforschung, Entwicklung und Herstellung von diagnostischen und biowissenschaftlichen Produkten, die an Krankenhäuser, private Labors, Industrieunternehmen, Universitäten, biopharmazeutische Unternehmen und Gemeinden verkauft werden. Das Unternehmen ist in einem Land in Kontinentalwesteuropa ansässig. Es verfügt über ein breites und innovatives Produkt- und Dienstleistungsangebot, modernste Anlagen, eine fortschrittliche technologische Infrastruktur und eine differenzierte Vertriebsstrategie, die die nationale und internationale Marktpräsenz weiter stärkt.

Operazione Proposta – Transaction Proposed

Acquisition of the whole or majority equity stake by a life science leading global player. Utmost confidentiality is assured. Intermediaries should refrain.

Übernahme der gesamten oder einer Mehrheitsbeteiligung durch ein weltweit führendes Unternehmen der Biowissenschaften. Höchste Vertraulichkeit wird zugesichert. Vermittler sollten sich zurückhalten.

DETTAGLI

Categoria	Aziende Industriali e Tecnologiche
Segmento	Biotecnologie
Paese	Europa
Area	Western
Regione	Continental
Status giuridico	Società di Capitali
Anni di attività	
Fatturato	From € 3 to 30 Million
Addetti	Variable
Profittabilità	High-Medium
Indebitamento	Low-Medium
Interesse all'Acquisto di eventuali Immobili Aziendali	Da valutare
Prezzo ricercato	Not Disclosed
Interesse che il Venditore permanga in azienda	Da valutare
Interesse che il Venditore affianchi l'ingresso dell'Acquirente	SI
Interesse che il Venditore continui a gestire l'Azienda	SI
Altre informazioni rilevanti	